

Pandémie d'une anémie

Le système,

qui a bâti sa survie sur l'organisation des guerres
en disposant de millions de vies,
qui s'est réincarné en agençant ses contradictions
sur un cimetière d'acquis publics et privés,
qui a triché avec l'humanité des hommes, des femmes et des enfants,

persiste et signe.

Ses guerres continuent sous d'autres formes

**Sur ses champs de batailles,
habillés de Cités habilement pillées,
combien de citoyens sont et seront éliminés,
combien de destructions de liens et d'activités,
combien de gains liés à l'économie de sécurités,
combien de largesses, toisées en matériaux autorisés,
combien de cupidités réglées en taux de profit à réaliser,
en souplesses comptabilisées en produits commercialisés,
combien de catastrophes prestement labellisées naturelles,
combien d'agressivités aggravées envers tous les équilibres,
combien d'études et de recherches criminellement freinées,
combien de maladies annoncées cyniquement ignorées,
combien de responsables politiquement pas coupables,
combien de consciences méthodiquement atomisées,
combien de citoyennetés savamment kärchérisées,
combien de pensées financièrement privatisées,
combien de volontés vicieusement violentées
avec complicités combinées dans la Cité
et une humanité impunément volée ?**

Pascal Sacau, citoyen du monde,